

## Communiqué

## **Projet Perséides**

## Lausanne éteint Ouchy et Sauvabelin pour observer les étoiles vendredi 12 août 2022

Afin de mieux observer la pluie d'étoiles de la mi-août, Lausanne éteindra l'éclairage public et patrimonial du bord du lac et dans les parcs avoisinants ainsi que dans le parc autour du lac de Sauvabelin la nuit du vendredi 12 au samedi 13 août 2022. La fermeture du quai de Belgique à la circulation, prévue en été le samedi à 6h, sera avancée au vendredi à 20h, pour plus de sécurité.

Chaque année, dans la nuit du 12 au 13 août, la pluie d'étoiles filantes des Perséides atteint son apogée. Le projet Perséides, porté par l'association du même nom, encourage les communes romandes à éteindre leur éclairage public chaque année ce soir-là pour permettre de mieux voir cette pluie d'étoiles filantes. La Ville de Lausanne participera à cette édition 2022 de manière plus importante que ces dernières années, malgré une impossibilité d'éteindre l'entier de son éclairage public en laissant les passages piétons allumés, comme le prévoient les règles cantonales.

Deux zones sans trafic automobile seront plongées dans le noir durant la nuit du 12 au 13 août 2022, permettant ainsi à toutes et tous d'admirer la pluie d'étoiles filantes dans une plus grande obscurité:

- Au sud de la ville: le quai d'Ouchy, le quai de Belgique, le parc du Denantou, le parc du Musée Olympique et le parc de l'Elysée. Afin de permettre aux visiteurs de se promener en toute sécurité, la fermeture du quai de Belgique, qui intervient habituellement à 6h le samedi en été, sera avancée au vendredi à 20h. Pour des raisons de sécurité, les escaliers du Musée Olympique resteront allumés et leur fréquentation évaluée pour une édition future.
- Au nord de la ville: le parc qui entoure le lac de Sauvabelin.

A titre plus symbolique, l'éclairage patrimonial des principaux monuments de Lausanne sera également éteint, soit: la Cathédrale, le palais de Rumine, l'église Saint-François, le pavillon thaï, la tour Haldimand, le temple de Chailly et la cheminée de Pierre-de-Plan.

Cette démarche s'inscrit dans une volonté de la Ville de réduire de manière générale l'impact de l'éclairage public et la pollution lumineuse qui peut en résulter en abaissant son intensité la nuit et en travaillant sur des zones sombres favorables à la biodiversité.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/sil

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Xavier Company, directeur des Services industriels de Lausanne, tél. 021 315 82 00
- Stephan Henninger, responsable de l'éclairage public, tél. 021 315 94 09

Lausanne, le 3 août 2022